



Daniel Feldmeier

Schlagzeug - Der Groove macht die Musik

„Die schönsten Momente beim Unterrichten sind die, in denen ein Stück bei einem Schüler zum ersten Mal so richtig groovt.“
(Daniel Feldmeier)

„Ich bin Musiklehrer, weil es mir Spaß macht, anderen die Freude am Instrument zu vermitteln. Mein Unterrichtserfolg ist es, die Kreativität der Schüler zu fördern und ihre eigenen Ideen in den Unterricht einzubauen.“

Daniel Feldmeier schloss zunächst das Vollzeitstudium am Drummers Institute in Düsseldorf mit Diplom ab. Anschließend absolvierte er sein Bachelor- und Masterstudium in Musikpädagogik mit Hauptfach Schlagzeug an der Julius-Maximilians-Universität Würzburg. Seit Oktober 2016 ist er als Schlagzeuglehrer an der Musikschule



Obersulm tätig. Des Weiteren unterrichtet er an der Universität Würzburg sowie in verschiedenen Musikvereinen im Raum Würzburg. Als Musiker fühlt er sich in den unterschiedlichsten Stilrichtungen zu Hause. So spielt er unter anderem bei *Markus Rill* Country / Soul / Rock´n´Roll), *Adrian Millarr* (Akustik HipHop) und *Drake Stone* (Progressive Rock). Mit seiner Band *Adrian Millarr* wurde er 2018 mit dem „Preis für Junge Kultur“ der Stadt Würzburg ausgezeichnet.